
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春と秋の交通安全運動に合わせ、先生方と共に PTA役員･評議員が通学路に立ち、児童へ

の声かけ・交通安全指導をしました。（今年度は、春の交通安全運動期間が遅かったため、春

は始業式・入学式に合わせて交通安全立哨を行いました。） 

期間中は、湖陵地区交通安全対策協議会・湖陵子ども見まもり隊の方々も一緒に立哨して 

くださいました。 

また、見まもり隊の方には１年中お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

アルミ缶の収集・搬入のご協力をありがとうございました。今年度の回収分は２３，１００円で，昨 

 年度からの繰越分８２，８４６円と合わせて１０５，９４６円となりました。 

学習発表会の経費補助や卒業式用花鉢などの購入費用として４４，６０６円を支出しました。 

（年度末残金６１，３４０円は新年度に繰り越します。） 

  新年度も引き続き、アルミ缶の収集・回収にご協力をよろしくお願いします。 

 

令和 ６年 ３月 ５日 

湖陵小学校ＰＴＡ 愛護部 

 

令和５年度も残りわずかとなりました。 

皆様のご理解ご協力により、今年度も愛護部の活動を滞りなく行うことができ、感謝しております。 

ありがとうございました。 

今年度の愛護部の活動報告をさせていただきます。最後まで御覧いただくと喜びます。 

 

今年度もご家庭で眠っている（小さくなった）制服・体操服をご提供いた

だき、ありがとうございました。また、中学１年生の保護者様へ「小学校時

の制服・体操服リユース」のお願いとしてご協力をお願いし、中学校の昇降

口に回収箱を設置してご家庭で眠っている制服・体操服をご提供いただきま

した。 

そして、５月２６日の学習公開日に合わせリユース活動を行い、必要な方

にお譲りしました。たくさんの方にお譲りすることができ、大変喜ばれまし

た。  

来年度も引き続き、リユース活動を行っていきたいと思います。 

＊今年度 6年生の保護者の皆さま、来年度 5月に中学校での「小学校時の 

制服・体操服」の回収活動にご協力をよろしくお願いします。 

 

［交通安全立哨に参加したＰＴＡ役員・評議員の感想より］ 

・だいたいの班が、しっかり挨拶できていて良かったと思います。 

・登校中、喧嘩をしている子どももいて、朝の交通量の多い時間帯なので、危ないと

感じる場面もありました。 

・左右確認は、班長さんはきちんとできていましたが、他の子ども達はしていない班

もありました。班長さんだけでよいのでしょうか？ 

 

 

・三部児童公園前の横断歩道は、カーブになっているので、車からよく見えるように、

全員がしっかりと高く手を挙げて渡ってほしいです。 

…このような感想がありました。全体に挨拶がしっかりできたり、1列に並んで歩いたりできていたようです

が、一部、話が多かったり、間があいていたり、ふざけ合ったりする姿が見られたようなので、新学期に向けて、

ご家庭でも声掛け・ご指導をよろしくお願いします。時々、登校の様子を見られるのもお勧めします。 

今年度も引き続きベルマーク収集にご協力いただき、ありがとうございました。今年度は集計の結果、 

１４，０２２点集まり、コードレス掃除機と電波時計を購入しました。 

 

≪収集についてのQ＆A≫ 

＊プリンターのインクカートリッジは、どれでもベルマークの代わりになりますか？ 

⇒キヤノン・エプソン・ブラザの純正インクカートリッジのみです。 

＊ベルマークの点数の部分が切れてしまって何点か分からなくなりました。どうすればよいのでしょ 

うか？ 

  ⇒点数不明のベルマークについては、該当協賛会社が発行する最低点数として取り扱われます。 

ですので、捨てずに持って来てください。 

   切り方に決まりはありませんが、少し大きめに切り取ると扱いやすいです。 

 

5 月 2６日の

リユース活動

の様子です。 

     来年度も夏休み前にベルマーク収集の 

お願いについてのお便りを配付させていただきます。 

引き続き、子ども達のために、収集をよろしくお願い 

します。 

≪アルミ缶回収についてのお願い≫ 

＊回収場所は旧給食センター横の学校の校門のすぐそばです。（回収ボックスがあります。その中に 

入れてください。） 

＊缶を水で洗った後、しっかりと乾かしてから持って来てください。 

＊袋に入れて持ってこられたときは袋のまま入れてください。 

＊ご都合のよろしいときに持ち込みをお願いします。休日も持ち込み可能です。（夜間は不可） 

＊アルミ缶のみの回収となります。スチール缶は回収していません。 

 

最後まで御覧いただき、ありがとうございました。 

皆様にとって、来年度も素晴らしい 1年となりますように、心から願っています。 

ありがとうございました。 

来年度も変わらず、愛護部の活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

    

 


